

Días de febrero de Túrio del año derríl ochocien
tos diez y seis. En Silencio Perpetuando yna tiene
un escrito: Melchor Estanislao Gómez y Muñoz, en
nombra de Juan de Dios Zúñez y Guirós, veci-
no de Granada, y natural dela Ciudad de Coxca.
Ante V. M. como mas haya lugar, dijó: Que por
Renuncia y fallecimiento de su Padre Juan José
Zúñez de Guirós que yo soy heredero que era de una
de las Escrivánias del numero de la misma, cu-
yos documentos quelo califican acompaña con
los numeros primero y segundo, ha hecho
esta enmi parte, y a mayor abundamiento, se
le ha hecho el acostumbrado nombramiento,
numero tercero, por el Concejo Túrtida y Revi-
miento dela propia Ciudad, en fuerza de los pu-
blicos, Regalia y posesión inmemorial en
que dice se halla para ello, pues aunque en
el se advierte la protesta de solo uno de los Re-
idores, se desvanece desde luego su exposi-
ción, conta Certificación del numero quanto
que en seguida se presenta de don Antonio Ma-
ría Entrala, Escrivano de Camará dela Real
Chancillería de Granada, en la que se dice que

